



FLASH INFOS

N°58 - 26 juillet 2023

Situation médicale : point d'étape

Les départs des professionnels de santé, effectifs ou à venir, nous impactent tous.

Comprenons que les professionnels de santé libéraux sont libres. Libres de mener leur carrière, libres de s'installer où ils le souhaitent, libres même de reprendre des études.

Sachez que vos élus s'emploient activement depuis plusieurs semaines pour, **en priorité**, trouver le moyen de faire venir des médecins à Saint-Witz. Nous œuvrons avec le soutien effectif de l'Union régionale des professionnels de santé, chargée notamment de favoriser l'accueil des médecins libéraux qui souhaitent s'installer sur notre bassin, et du service « établissements » de l'Agence régionale de santé. Une annonce de recrutement est à paraître dans différents supports spécialisés.

Les médecins porteurs de la construction du nouveau cabinet médical devant être implanté au centre commercial ayant abandonné leur projet privé, vos élus mettent tout en œuvre pour trouver d'autres locaux qui puissent accueillir des professionnels de santé, toujours à Saint-Witz.

En attendant, et si nécessaire, nous avons obtenu un accord de principe de la part des docteurs Guénel et Septavaux, propriétaires du cabinet médical actuel, pour que de nouveaux médecins puissent pratiquer dans leurs locaux.

Attirer de nouveaux médecins, réfléchir à un nouveau cabinet médical, c'est un projet global que votre équipe municipale souhaite mener à bien. Pour cela, des visio-conférences, chaque samedi entre élus, ou si besoin avec d'autres partenaires institutionnels, nous permettent d'étudier les possibilités financières, physiques, organisationnelles, juridiques de ce nouveau dossier.

Les professionnels de santé vivant à Saint-Witz ont également été réunis afin de mobiliser toutes les énergies et réseaux possibles pour attirer de nouveaux médecins.

Alors oui, un tel projet demande du temps, et il n'existe pas de solution toute faite. Nous nous informons aussi des expériences menées dans les communes voisines. Chaque acteur, élu ou personnel, est mobilisé même pendant les vacances pour éviter que notre commune ne devienne un désert médical.

Notre objectif reste de favoriser la venue de plusieurs médecins.

Ce sera difficile. C'est notre devoir. Nous y travaillons avec acharnement.

Le maire, Frédéric Moizard